
“达维”过后，日照仍有五六百棵倒伏树木压在线缆上

三线出击，还需抢修一个多月
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台风“达维”给日照通信的影响
仍未消除，目前日照全市仍有五六百
棵倒伏树木压在线缆上。日照市传输
局上下还在各区县进行修复工作，预
计工作全部完成还需要一个多月的
时间。

9月14日上午，在莒县城北一条公
路一侧的一片杨树林里，不少被台风

“达维”刮倒的杨树还侧倒压在光缆上，
支撑光缆的线杆，因承受不了杨树的
重量，被压断了好几根，有的是从中间
折断，有的是从根部被压断。日照市传
输局的七八名工作人员正在抢修。

记者了解到，他们早上很早就从
日照市区赶到这里，和莒县的工作人
员会合，一起进行抢修工作。他们先用
电锯将粗壮的压在线杆上的杨树锯
断，一名工作人员拿着沉重的电锯，用
力地锯下去，锯末子飞快地飞了出来，
有的打到工作人员的脸上。而锯一棵
就需要花费好几分钟的时间，工作人
员的汗珠也一层层地冒出来。

锯完之后，工作人员再将粗长的
绳子绑在树干上，五六个人合力往后
拉，将被锯掉的杨树，拉下电缆。几名
传输局的领导，也是这五六个人的主
力。“现在就得大家齐心协力，才能加
快速度，尽快恢复正常。”日照市传输

局一负责人说。
有的树枝过于粗壮，用绳子拉不

下来，工作人员就得驾着梯子上去，
用锯锯掉。由于电锯太沉，工作人员
只能拿着手锯上去，一点一点地锯树
枝。锯一下，梯子就随之晃动一下，但
工作人员已经习以为常。

据了解，台风“达维”过后，日照有
2500多根线杆倒伏，目前还有五六百棵
倒伏树木压在线缆上。这名负责人告
诉记者，“达维”过后，全市两区两县的
电缆都不同程度受影响，全局上上下
下的工作人员一直忙到现在。“通信畅
通工作已经做好，现在主要是移开压
在电缆上的被刮倒的树，目前东港区
的工作基本完成，五莲县、莒县和岚山
区三地还在同步进行中。”他说。

好在多数杨树的主人对传输局
的工作比较支持，传输局锯树扶电缆
扶线杆的工作开展地比较顺利。“我
们也知道通信很重要，但是没有专业
的工具去锯掉树，只能任由它压在电
缆上，传输局锯树扶正电缆线杆，也
给我们带来方便。”一位村民说。

在将压在电缆上的树移开后，被
压断的电线杆还要逐步换掉，这名负
责人告诉记者，这些工作全部完成后
还需要一个多月的时间。

9月13日至14日，日照市公路系统举行了路
面小修保养工程技能竞赛。

据悉，东港区公路局在路面小修工程中大
力推行专业化、精细化、机械化作业，不断引进
新技术、新设备，共投资69 . 5万元购置了铣刨机、
沥青撒布罐等专业养护机械。图为13日下午，施
工人员利用灌缝机进行沥青路面裂缝处治。

本报通讯员 成晓媛 本报记者 王娇
摄影报道

扮扮靓靓公公路路秀秀绝绝活活

9月13日0点21分，日照市同三高速759公里
处连发两起车祸，3辆半挂车在行驶途中追尾，
一名司机被困。岚山消防官兵撬车救人，经过
10余分钟的努力，终于将被困司机救出。

本报通讯员 赵庆平 摄影报道

高速路上三车追尾

工作人
员齐心协力
将电缆上的
树枝用绳子
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工作人员将对空中线路障碍进清理。
本报记者 刘涛 摄
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